

FAX 943. 551207 DE FAX 948. 211276

de JUSTO DE LA CUEVA ALONSO

A LA ATENCION DE: IRITZIKO ERREDAKTORE BURUA:

JUANMA IDOIAGA.

Mucho te agradecería que publicaras en la sección EZ-BAIKA, Hauteskundeak 93 el siguiente artículo. Muchas gracias

## Contra Batzarre / IU, en defensa de Esparza.

"¡ Marchar separados, golpear juntos!". Tal fué la lúcida consigna que Trotsky propuso al proletariado alemán en un folleto publicado el 25 de enero de 1932, menos de un año antes del acceso de Hitler al Gobierno. Las desorientadas y desnortadas gentes de BATZARRE, que han leído poco y mal a Trotsky, proponen a sus votantes navarros la consigna: ¡ Marchar separados, golpear separados, no importa que ayudéis al enemigo para que golpee!. No importa que votéis a IU. No importa que ayudéis al enemigo absteniéndooos.

Inaplazables exigencias de trabajo profesional me han forzado a un retraso de una semana en la tarea de leer con detalle la prensa de la semana 9-15 de mayo. Margari me había marcado el excelente artículo de José Mari Esparza titulado "Izquierda Unida" publicado en Egin el domingo 9 y las lamentables respuestas de Milagros Rubio y Ion Erro de los días 11 y 12.

Me basta con saber que Ion Erro es un vasco de IU para explicarme la grosera torpeza y el cretinismo rezumante de su NO respuesta a las certeras denuncias que Esparza hace en su artículo de papel de lacayo de la Monarquía española, del Capital multinacional y de la policía torturadora que el Partido Comunista de España e Izquierda Unida vienen desempeñando. Un vasco que vota IU es un vasco que no se ha enterado de que IU traiciona al Manifiesto Comunista de Marx y Engels, que pisotea uno de sus párrafos decisivos ("Por cuanto el proletariado debe en primer lugar conquistar el Poder político, elevarse a la condición de clase nacional, todavía es nacional"). Un vasco que vota IU es un vasco que no ha leído al austromarxista Bauer ("Un partido socialista que no quiera convertirse en el portavoz de las exigencias nacionales derivadas de la situación de clase de la clase obrera descuidaría así su primera obligación"). Un vasco que vota IU es un vasco que desconoce, olvida o traiciona las tajantes enseñanzas de Lenin ("Completa igualdad de derechos de las naciones, derecho de autodeterminación de las naciones, fusión de los obreros de todas las naciones: tal es el programa nacional que enseña a los obreros el marxismo"). Un vasco que vota a IU es un vasco que olvida o no le importa que los diputados españoles de IU (no hay ninguno elegido por los vascos) han sido incapaces de unir sus votos a los únicos votos (los de HB) que en el Parlamento español han tenido la lucidez y el coraje obrero de votar NO a la Europa bestialmente capitalista (es decir bestialmente explotadora, antidemocrática, racista, sexista e imperialista) del Tratado de Maastrich. Un vasco que vota IU es un vasco que apoya a ese Anguita que es cómplice del pacto de los partidos españoles y de los partidos vascos traidores que ampara la ilegalidad y la inhumanidad de la dispersión de los presos/as políticos vascos, que ampara la bestialidad de una política carcelaria española y francesa de lento exterminio de los presos/as políticos vascos que estos días se ha cobrado otra vida en Francia. Un vasco que vota IU es un vasco que apoya a un Anguita incapaz de saber y de explicar a sus electores que la actual pavorosa crisis económica mundial es una demostración evidente de la validez y el acierto de la tesis de Marx sobre la "depauperación absoluta" que es el fruto inexorable del capitalismo.

Ion Erro es un vasco que vota IU aquejado, además, y en grado agudo de cretinismo parlamentario, enfermedad que aprisiona como por encantamiento a los contagiados en el mundo imaginario privándoles de todo sentido, de toda memoria, de toda comprensión del rudo mundo exterior. Considerar como un objetivo independiente el que sea presidente un socialdemócrata o un demócrata católico en lugar de un fascista, significa sumergirse por completo en el cretinismo parlamentario. Ion Erro olvida que un Parlamento



capitalista es siempre un espejo deformante y que la representación parlamentaria de una clase oprimida está considerablemente por debajo de su fuerza real, e inversamente, la representación de la burguesía, incluso un día antes de su caída, será siempre la mascarada de su fuerza imaginaria. En fin, Ion Erro es un vasco que vota a un partido español. Esa es su desgracia, que lo explica casi todo.

Más triste es el caso de Milagros Rubio. Los reiterados fracasos de sus siglas no le han servido para lo que debían haberle servido. Para aprender de la dialéctica de la realidad. Por el contrario le han sumido en el entristecido y paralizante derrotismo que rezuma cuando escribe sobre "la limitadísima aportación que en el actual contexto puede ofrecerse para una transformación radical del orden social, económico, moral y en definitiva humano". ¡Pero Milagros! ¿Como puedes no ya decir, sino sentir eso?. Si la economía-mundo capitalista está cayéndose a pedazos. Si la crisis económica mundial del capitalismo es la más grande y mundializada de la historia. Si el sistema capitalista de Estados cruje y se tambalea incapaz de resolver las crisis del paro, de la bancarrota fiscal, de las migraciones. Si la pérdida de la hegemonía yanqui agrava ese tambalearse por el vacío de poder mundial ahora disputado a los USA por el Japón y la Euroalemania neonazi. Si todo ello se adoba con la profunda crisis de legitimidad del sistema y la rebelión desesperada de los condenados de la Tierra, de los parias del mundo que ya encienden con su rabia y su justa ira las áreas metropolitanas del imperio. ¿Cómo puedes haber perdido la esperanza en una crisis revolucionaria que todos los síntomas anuncian en el horizonte?.

Y ¿Cómo puedes esquivar el hecho, que Arzallus conoce tan bien, de que en Euskadi hay comunistas con moral de victoria y que somos nosotros, los del MLNV?.

¿Te has olvidado de que hay alguien que se llama Organización Socialista Revolucionaria Vasca de Liberación Nacional Euskadi Ta Askatasuna y que, según las encuestas del enemigo, hay decenas de miles de vascas y vascos dispuestas y dispuestos a morir y a matar en sus filas y que, por eso, ha logrado ya la victoria estratégica aunque aún le falte concretar tácticamente esa victoria?.

Milagros, Milagros. La práctica de tu Batzarre se dibuja en tu desdichada carta como una copia de esa "economía política celestial" de la Iglesia que se ocupa de la producción, <sup>la</sup> distribución, el cambio y el consumo de la "riqueza espiritual" y "de los tesoros del cielo". Como la Iglesia, vosotros acumuláis la "riqueza de vuestra práctica" y la distribuís imparcial y generosamente entre todos: un poquito para HB, otro poquito para la abstención, otro poquito para IU.

Tiene toda la razón Esparza. Hundida ya en el cubo de la basura de la Historia la "gran esperanza española" de EE, los expertos del Mossad y de la NSA ensayan ahora a IU como caballo de Troya en la izquierda revolucionaria vasca. José Mari acaba diciendos que, por él, le votéis a IU. Yo os digo lo mismo. Pero añado que, para expresar materialmente el significado espiritual de vuestro voto, antes de meterla en la urna os metáis la papeleta por el culo.

*Muerto de la Culera*  


*, parafraseando al cabeza de lista de IU por Andalucía ( que ha dicho "que González se meta los números en el culo" ), añado*

"¡Marchar separados, golpear juntos!". Tal fue la lúcida consigna que TROTSKY propuso al proletariado alemán en un folleto publicado el 25 de enero de 1932, menos de un año antes del acceso de ~~HITLER~~ Hitler a la ~~lascia~~ al gobierno. Las desorientadas y demortadas gentes de BATZARRE, que han leído poco y mal a TROTSKY, proponen a sus votantes navarros la consigna: ¡Marchar separados, golpear separados, no importa que ayudeis al enemigo para que golpee!. No importa que votéis a IU. No importa que ayudeis al enemigo absteniéndos.

Inaplazables exigencias de trabajo profesional me han ~~obligado~~ a leer con detalle la prensa de la semana 9-15 de mayo. <sup>forjado a un retraso de una semana en la torre de</sup> Me habría marcado el ~~esta~~ excelente artículo de Jose Mari Euzkadi titulado "Izquierda Unida" publicado <sup>el</sup> domingo 9 y las lamentables respuestas de <sup>(en Euzkadi)</sup> Milagro Rubio y Ion Euzkadi de los días 11 y 12.

Me basta con saber que Ion Euzkadi es un vasco de IU para explicarme la grosera torpeza y el cretinismo rezumante de su ~~no~~ NO respuesta a las certeras denuncias que Euzkadi hace en mi artículo del papel de <sup>la carga</sup> ~~el~~ de la Monarquía española, del Capital multinacional y de la policía torturadora que el ~~el~~ Partido Comunista España y e Izquierda Unida vienen desempeñando. Un vasco ~~de IU~~ que vota IU es un vasco que obedece al ~~el~~ enemigo extranjero. Un vasco que vota IU es un vasco que no se ha enterado de que IU traiciona al Manifiesto Comunista de Marx y Engels, que <sup>uno de</sup> ~~justicia~~ sus párrafos de inicio ("por cuanto el proletariado debe en primer lugar conquistar el Poder político, elevarse a la condición de clase nacional, todavía es nacional") Un vasco que vota IU es un vasco que no ha leído al austromarxista Bauer ("Un partido socialista que no quiera convertirse en el portavoz de las exigencias nacionales derivadas de la situación de clase de la clase obrera descuidaría su primera obligación"). Un vasco que vota IU es un vasco que desconoce, olvida o traiciona las tajantes ~~obrigaciones~~ enseñanzas de Lenin ("completa igualdad de derechos ~~para~~ de las naciones, derecho de autodeterminación de las naciones, fusión de los obreros de todas las naciones; tal es el programa nacional

coraje  
obrero

que enseña a los obreros el "socialismo" ]. Un vasco que vota a IU es un vasco que olvida o no le importa que los diputados españoles de IU (no hay ninguno elegido por los vascos) han sido incapaces de unir sus votos a los únicos votos <sup>(los de HS)</sup> que en el Parlamento español han tenido la lucidez y el de votar NO a la Europa bestialmente capitalista (es decir bestialmente explotadora, antidemocrática, racista, sexista e imperialista) del Tratado de Maastricht. Un vasco que vota IU es un vasco que ~~apoya~~ apoya a ese Anguita que es cómplice del ~~inimico~~ pacto ~~entre~~ de los partidos españoles y de los partidos vascos traidores que ampara la ilegalidad y la inhumanidad de la dispersión de los presos políticos vascos, que ampara la bestialidad de una política carcelaria <sup>(de)</sup> exterminio de <sup>(los)</sup> presos políticos vascos que esta días se ha volado otra vida en Francia. Un vasco que vota IU es un vasco que apoya a un Anguita incapaz de saber y de explicar a sus electores que la actual pavorosa crisis económica mundial es una demostración evidente de la validez y el acierto de la tesis de Marx sobre la "depauperación absoluta" que es el fruto inexorable del capitalismo.

226  
T.

T95

un vasco que

Jon Erro es un vasco que vota IU aquejado, además, en grado agudo de cretinismo parlamentario, enfermedad que aprisiona como por encantamiento a los contagiados en un mundo imaginario privándoles de todo sentido, de toda memoria, de toda comprensión del rudo mundo exterior. Considerar como un objetivo independiente el que sea presidente un socialdemócrata o un demócrata católico en lugar de un fascista, significa sumergirse por completo en el cretinismo parlamentario. Jon Erro olvida que <sup>un</sup> Parlamento ~~es~~ capitalista <sup>(siempre)</sup> es un espejo deformante ~~de~~ y que la representación parlamentaria de una clase oprimida está considerablemente por debajo de su fuerza real. En consecuencia, la representación de la burguesía, incluso un día antes de su caída, será siempre la mascarada de su fuerza imaginaria. En fin, Jon Erro es un vasco que vota a un partido español. Esa es su desgracia, que lo explica casi todo.

Más triste es el caso de Hilagros Rubio. Los reiterados fracasos de sus siglas no le han servido para lo que debían haberle servido. Para aprender de la ~~masa~~ dialéctica de la realidad. Por el contrario le han sumido en un entristecido y paralizante derrotismo que rezuma cuando escribe sobre "la limitadísima aportación que en el actual contexto puede ofrecerse para una transformación radical del orden social, económico, moral y en definitiva humano". ¡Pero Hilagros!

¿Cómo puedes no ya decir, sino sentir eso? Si la economía mundial capitalista está cayéndose a pedregos. Si la crisis económica mundial del capitalismo es la más grande y mundializada de la historia. Si el sistema capitalista de Estados cruje y se tambalea incapaz de resolver las crisis del paro, de la bancarrota fiscal, de las migraciones. Si la pérdida de la hegemonía yanqui agrava ese tambalearse por el vacío de poder mundial ahora disputado <sup>por</sup> USA por Japón y Euroalemania ~~neonazi~~ <sup>neonazi</sup>. Si todo ello se adorna con la profunda crisis de legitimidad del sistema y la rebelión desesperada de los condenados de la Tierra, de los periferias del mundo que ya encienden con su rabia y su justa ira las ~~metrópoli~~ <sup>metrópoli</sup> áreas metropolitanas del imperio. ¿Cómo puedes haber perdido la esperanza en una crisis revolucionaria que todos los síntomas anuncian en el horizonte?

Y ¿cómo puedes esquivar el hecho, que Argallus conoce tan bien, de que en Euzkadi hay comunistas y que somos nosotros, los del MLNV?

Te has olvidado de que <sup>con moral de victoria</sup> hay alguien que se llama Organización Socialista Revolucionaria Vasca de Liberación Nacional Euzkadi ta Astatatzena y que, según las encuestas del enemigo, hay decenas de miles de vascos y de vascas dispuestas y dispuestos a morir y a matar en sus filas y que, por eso, ha ~~venido~~ <sup>ya</sup> ~~ya~~ <sup>estratégicamente</sup> logrado ya la victoria estratégica aunque aún le falte concretar tácticamente esa victoria?

La práctica

Milagro, Milagros. Tu Batzarre se dibuja en tu desdichada carta como una copia de esa "economía política celestial" de la Iglesia que se ocupa de la producción, distribución, el canal y el consumo de la "riqueza espiritual" y "de los tesoros del cielo". Como la Iglesia, vosotros acumuláis la "riqueza de vuestra práctica" y la distribuiréis imparcial y generosamente entre todos: un poquito para HB, otro poquito para la abstención, otro poquito para IV.

Tiene toda la razón España. Hundida ya en el culto de la memoria de la Mentona la "gran esperanza española" de EE, los expertos del Mossad y de la NSA ensayan ahora a IV como caballo de Troya en la izquierda revolucionaria vasca. Jose Mari acaba diciéndoos que, por él, le votéis a IV. Yo os digo lo mismo. Pero añado que, para ~~reflexionar más~~ expresar materialmente el significado espiritual de vuestro voto, antes de meterla en la urna os ~~la metáis~~ por el culo.

La papalota